



昭和区

しんぶん赤旗 読者ニュース

飛び出せ 市政へ

発行 日本共産党昭和区委員会 Tel 052-858 3255 Fax 052-858-3256
Web サイト tamio.jcpweb.net / メール: shibata@tamio.jcpweb.net
twitter @shibata_pin / Facebook www.facebook.com/tamio.shibata

No. 31 [2015/4/8 発行] 《日刊紙版》
[2015/4/12 発行] 《日曜版》 部内資料

チャンスを逃さない!

ラストスパート

本村伸子衆院議員が訴え

たみニャン 業者代表 押し上げを

混戦

県政、市政をめぐる政治戦で、2つの対決点がハッキリしました。

第1は、日本の命運を左右する「戦時立法」に対する姿勢です。

今回の政治戦で戦時立法反対を訴えているのは日本共産党だけ。他党は、いっさい戦時立法にふれません。“戦死者”を名古屋から昭和区から出してはなりません。

第2は、安倍暴走政治から市民の暮らしを守る県政・市政をつくる立場です。

政治戦では他党は語る内容がなく逆風です。このなか日本共産党への期待は想像以上のものがあります。必ず勝利する「混戦を抜け出す活動の大飛躍」が必要です。あなたのお力をお貸してください。

たみニャンと業者代表のレポート

(たみニャン) ◎川名中学の付近で、近くの大学生が近寄ってきて真剣な声で「応援してます」と。御器所にある大学生からも激励があり。◎どこでも家から出てきての激励や差し入れ、握手などあり感謝、感激の毎日です。

(業者代表) ◎鶴舞で訴え中に知らない人から500円の募金あり。また花見の人から“もっと大きい声でやれ”と声援あり。◎他党の看板のある家の前で、家から出てきての激励あり。◎何回も政治戦を経験したがこんなに反応がいいのは初体験です。

熱く訴える本村伸子衆院議員と180人の聴衆



電話作戦に燃える村雲学区 Mさんと川原学区 Sさん

期待の声

安倍は戦争しようとしている

いなりか駅で、チラシを配布中に中年の男性から「あなたはどこの誰だ。安倍は本気だ、日本共産党がんばれ」と。

対話をすれば支持どんどん

テレデーターでの対話では「民主党には騙された、こんどは共産党」(八事)

「迷っていたが、いれるとこないで共産党」(御器所) など新しい支持者が発見されています。

たみニャンと業者代表が歩きます

4月11日(土)午後1時30分~3時

◎業者代表コース：北山本町喫茶カプチノ前→郡道

◎たみニャンコース：八事イオン北口集合→いりなか駅→川名駅

です。あと3~5人と広げてくださーい